



Angebotskonditionen Amedia Sommer-Promotion

Der Festpreis von 59 € oder 79 € gilt pro Zimmer und pro Nacht. Zusätzliche Leistungen sind nicht enthalten. Welche Rate angeboten wird, ebenso wie die Verfügbarkeit des Festpreises, hängt von der Auslastung des Hotels ab und kann jederzeit individuell angepasst werden.

Der Festpreis ist buchbar vom 24. Juni 2024 bis 18. August 2024 und gilt für Aufenthalte vom 17. Juli 2024 bis 01. September 2024. Es gilt eine Vorlaufzeit von 7 Tagen. Der Preis ist an keine Mindestaufenthaltsdauer gebunden.

Bei der Buchung ist eine Anzahlung per Kreditkarte in Höhe des Gesamtbetrages zu leisten. Die Buchung ist nicht stornierbar und nicht erstattungsfähig. Änderungen sind nicht mehr möglich.

Das Angebot gilt nach Verfügbarkeit und kann nicht mit anderen Angeboten kombiniert werden.

Alle Preise verstehen sich inkl. Umsatzsteuer und Bedienungsentgelt. Zusätzliche lokale Steuern werden separat berechnet und auf der Rechnung des Hotels ausgewiesen.

Es gelten die Allgemeinen Geschäftsbedingungen:

<https://www.hrg-hotels.com/agb>

Offer Conditions Amedia Summer Promotion

The fixed price of 59 EUR or 79 EUR applies per room and per night. Additional services are not included. Which rate is offered, as well as the availability of the fixed rate, depends on the hotel's occupancy and can be adjusted individually at any time.

The fixed rate is bookable from 24 June 2024 to 18 August 2024 and is valid for stays from 17 July 2024 to 01 September 2024 with a lead time of 7 days. The price is not tied to a minimum length of stay.

A deposit of the total amount must be paid by credit card at the time of booking. The booking is non-cancelable and non-refundable. Changes are no longer possible.

The offer is subject to availability and cannot be combined with other offers.

All prices include VAT and service charge. Additional local taxes will be charged separately and shown on the hotel invoice.

General terms and conditions apply:

<https://www.hrg-hotels.com/en/terms-conditions>